Como de costumbre a las 16 horas nos reunimos en los autobuses de El Alamo, para hacer nuestra excursión, ya nos esperaban Daniel "Dolores" y 2 juveniles que se nos unían, despues de estar como una hora poniendo gorro y bromea ando, salimos a la punta de la loma. Empezamos a caminar como si fueramos a pedir herencia a poco rato llegamos al lugar a donde se vá al agua, Daniel y yo fuimos, en ese lugar se nos funde una batería por lo cual quedamos con una y así fuimos avanzando hasta que al estar cerea del centinela dijo Daniel "se me olvido la cantimplora", y ni modo tuvo que regresar hasta donde habíamos tomado agua, le dimos la lámpara. Nosotros proseguimos la marcha a oscuras hasta llegar al Centinela para esperar a Daniel, al rato llega todo asoleado, diciendo que bajo corriendo y subić igual, empezamos a hacer la cena; tacos, canela y pan, como de costumbre en eso estabamos cuando nos fijamos en el cuate, el pobre estaba llorando y con la cara colorada, le preguntamos que le pasaba y nos enseñó un taco, traía como 10 chiles el ingrato, pero ni por eso dejó de comer. Ya estabamos a los postres preparando la cena, cuando llegaron los del Nuevo Repueblo, escogimos lugar para dormir, con un frio bastante bueno, ya de buen rato que llegaron los 4 Plumas, batiendose como los buenos, pues traían 4 ó 5 botes grandes con agua (desperté con la algarabía que formaban). Le dije a Pedro que me dejara un bote que luego lo subiríamos nosotros en la mañana, por fín nos quedamos dormidos a poco tiempo soltó un aire fuerte que nos levantaba las cobijas, y luego empezó a llovisnar, lo que ocasionó que nos paráramos a buscar refugio, pues parecia que iba a seguir el mal tiempo, Daniel sugirió que fuéramos rumbo al campamento, pues antes de llegar al resbaladero hay una piedra grande con una cobacha, ahí pasamos el resto de la noche. En la mañana ya que aclaró nos pusimos a juntar leña y hacer lumbre, pues hacía frío, todo estaba mojado, también había que desayunar y me dispuse a hacer, ya estabamos terminando cuando oimos voces, eran los compañeros Montenegro, Soto y Reynaldo, que venían subiendo, ya habían pasado otros compañeros de otros clubs, se trajeron el bote del agua hasta donde estábamos ahí llenamos botes chicos y empezamos a trepar hasta llegar al campamento que ya nos esperaban, nos hicieron un recibimiento con gritos y aplausos y grandes muestras de alegría, sobre todo al compañero Reynaldo que venía de guía (lo menos que le decian era "No te vayas a perder"). Ya nos incorporamos a la lumbrita y fuimos a saludar y a volver a almorzar, pues con 200 metros que subimos nos dió ambre y todos estabamos alegres y contentos, después de medio día se efectuó la ceremonia que a pesar de ser muy sencilla, se dejó ver la buena voluntad de todos los asistentes que eran puramente montañistas. Los compañeros -Daniel Hdez Moreira, Othon y el cuate Orta, subieron hasta la Cruz, llegaron cuando terminaba la ceremonia, en la cual se le impuso al campamento inaugurado el nombre de nuestro querido compañero Jesús José Montenegro, , después de la suculenta comida (que hartada nos dimos) unos a descansar otros a iniciar el retorno, Reynaldo y yó fuimos a e practicar un poco de escalamiento mientras nos Ibamos, eran las 15 Hrs., cuando empezamos a bajar, los cual lo hicimos muy despacio, por venir ayudando con los trastes vacios, por fin llegamos a la punta de la loma y así terminó una excursión más del Club.

Asistentes:

Daniel Hernández (Guía y abanderado) Carlos Moreira (retaguardia) Othón Martínez Reynaldo Martínez

Cuate Orta
Daniel Soto
J.J.Montenegro
Antonio Castillo

Puntuación: Todos 100

UNIDOS Y ADELANTE

CLUB EXPLORADOR "CONDOR"

El Capitan ..